



THOMAS SAMSON/AFP via Getty Images

Éliminée : Marine Le Pen, ennemie de l'Allemagne

Pourquoi la démocratie se meurt en Europe

- Josue Michels
- [07/04/2025](#)

« Je ne dis pas que les chambres à gaz n'ont pas existé. Je ne les ai pas vus moi-même. Je n'ai pas particulièrement étudié la question. Mais je crois que ce n'est qu'un détail dans l'histoire de la Seconde Guerre mondiale », a déclaré Jean-Marie Le Pen, fondateur du Front national, en 1987.

Après son refus de reconnaître l'importance historique de l'Holocauste en 2015, la fille de M. Le Pen, Marine Le Pen, l'a exclu de son propre parti et a ensuite rebaptisé le parti en Rassemblement national.

Son approche plus modérée, évitant les propos racistes, lui a valu plus de popularité et a permis au parti de devenir le plus grand à l'Assemblée nationale.

PT_FR

Cependant, la cour d'appel de Paris a interdit à Marine Le Pen de se présenter aux élections pour les cinq prochaines années ; non pas en raison de ses propres déclarations controversées (bien qu'il y en ait beaucoup), mais parce qu'elle aurait détourné des fonds de l'Union européenne.

Sous la direction de Mme Le Pen, son parti aurait détourné 4 millions d'euros de fonds du Parlement européen pour payer le personnel de sa campagne en France. L'UE, qui a longtemps considéré Mme Le Pen comme une détractrice et une opposante indésirable, a trouvé un moyen de détruire son avenir politique.

Les sondages actuels indiquent que Le Pen aurait remporté les élections présidentielles de 2027. Bien qu'une tentative de faire appel à cette décision soit probable, on craint qu'il ne soit trop tard pour elle sur le plan politique, même dans le cas d'une victoire judiciaire. Le protégé de Le Pen, Jordan Bardella, qui lui a succédé à la tête du Rassemblement national en 2022, est désormais considéré comme l'avenir du parti. Mais à 29 ans seulement, nombreux sont ceux qui doutent de ses qualifications. Cette récente décision de la Cour a donc de profondes implications.

D'une certaine manière, la fin politique de Le Pen n'est pas à déplorer. En 2017, elle a suscité un tollé après avoir affirmé que le régime Vichy, qui a collaboré avec les nazis, « n'était pas la France ». Elle a ajouté : « Je pense qu'en général, s'il y a des gens à tenir pour responsables, ce sont ceux qui étaient au pouvoir à l'époque. Ce n'est pas la France. » Ce rejet des responsabilités, associé à son programme national-socialiste, la rend inapte à exercer ses fonctions.

Si Le Pen devenait un jour cheffe d'État, son vrai visage serait démasqué au grand jour. Sous son règne, la France se transformerait en un pays qui rejeterait sa culpabilité historique, tout en développant une économie plus socialiste. Et ceux qui ne sont pas Français seraient peu à peu purgés de la société.

Mais ce n'est pas pour cette raison qu'on lui a interdit de se présenter aux élections.

De nombreux Européens de l'élite poursuivent des objectifs similaires à ceux de Le Pen et souhaitent absoudre l'Europe de sa culpabilité historique, malgré sa commission et collaboration à l'Holocauste, et à d'innombrables vagues de pogroms contre les Juifs. Ce qui préoccupe l'élite européenne à propos de Mme Le Pen, c'est que son arrivée au pouvoir porterait un coup à l'unité européenne et surtout aux relations avec l'Allemagne.

Mme Le Pen est connue pour ses critiques à l'égard de l'UE. Elle a appelé au retrait de la France de l'Union et à la réintroduction de la monnaie nationale. Ces deux sujets n'étant pas particulièrement populaires, elle a assoupli sa position à cet égard. Elle n'a toutefois pas atténué ses critiques à l'égard de l'Allemagne.

En 2022, Le Pen a qualifié les programmes d'armement conjoints avec l'Allemagne de « négatif absolu de l'identité stratégique française » et a affirmé que les « différences stratégiques » entre les deux pays « sont irréconciliables ». Elle a également déclaré qu'elle ne soutiendrait pas la « demande de l'Allemagne d'obtenir un siège permanent au Conseil de sécurité de l'ONU ».

Sans surprise, elle est une fervente opposante au partage des bombes nucléaires françaises avec l'Allemagne.

Il convient de noter que c'est un Allemand, le président du Parlement européen Martin Schulz, qui a lancé les allégations contre Le Pen en mars 2015.

L'UE et l'Allemagne préfèrent le président français Emmanuel Macron, dont les idées sur l'UE et l'Allemagne ne pourraient pas être plus différentes de celles de Mme Le Pen.

Macron a tenté de détourner le système démocratique en annulant les voix de millions d'électeurs afin d'empêcher Le Pen d'accéder au pouvoir. Il a exprimé son profond « amour » pour l'idée européenne et l'Allemagne en particulier. En 2019, il a signé un nouveau traité de coopération et d'intégration franco-allemande à Aix-la-Chapelle. Plus récemment, il s'est montré prêt à partager la puissance militaire et les bombes nucléaires de la France avec l'Allemagne dans le cadre d'une alliance européenne.

À propos d'un discours prononcé en 2018 par Macron devant le parlement allemand, le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a écrit :

Pourquoi le président français dirait-il que la France « aime » l'Allemagne ? Il y a une raison importante que nous devons tous saisir !

Ces paroles de Macron étaient, je crois, un signe que la France n'aura plus jamais la volonté de s'opposer à l'Allemagne. Aujourd'hui, les Français veulent être des amis proches et des alliés de l'Allemagne, et ils sont prêts à déployer des efforts considérables pour soutenir Berlin. C'est ce que Macron veut dire en affirmant que la France « aime » l'Allemagne. Il s'agit en fait d'une déclaration de *soumission*. L'Allemagne est le maître de l'Europe, et c'est comme si la France *suppliait* l'Allemagne afin de pouvoir partager sa puissance ! [...]

La Bible prophétise que la France trahira le Royaume-Uni et les États-Unis. C'est ce que fait la France actuellement, en se tournant vers l'Allemagne.

La Bible révèle qu'une union de 10 rois à la tête de 10 nations (ou groupes de nations) formera une alliance politique et militaire étroite. Selon la prophétie, la France jouera un rôle secondaire au sein de cette alliance par rapport à l'Allemagne. Pour en savoir plus sur ces étonnantes prophéties détaillées, lisez « [La France rejette l'Amérique—et donne le pouvoir à l'Allemagne](#) », par Gerald Flurry.

Apocalypse 17 : 13 déclare : « Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. » Ce verset révèle que dix dirigeants européens donneront leur pouvoir à un empire politique dirigé par l'Allemagne. Il semble évident qu'une détractrice de l'Allemagne comme Le Pen ne conduira pas la France au sein de cette alliance prophétique. Les tentatives de détruire sa carrière politique sont donc conformes à ce que laisse entendre la prophétie.